

BNN.CO.ID

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Adakan Anjangsana Bersama Warga Desa Kertaangsana

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 8, 2024 - 09:13



Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Adakan Anjangsana Bersama Warga Desa Kertaangsana

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Kertaangsana, Bhabinkamtibmas

Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Anjangsana. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai di Kp. Liunggunung Rt. 01/04 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Pertama, ia mengajak warga untuk selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas terkait berbagai permasalahan yang terjadi di lingkungan mereka. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.

Kedua, Bripka Dede Irvana menghimbau kepada warga untuk waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Kesadaran masyarakat akan pentingnya kewaspadaan terhadap isu ini sangat diperlukan guna mencegah terjadinya kasus-kasus perdagangan orang.

Selain itu, Bripka Dede Irvana juga mengajak masyarakat untuk meningkatkan kembali keberadaan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling). Satkamling merupakan salah satu upaya preventif dalam mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kapolsek Nyalindung, dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, menyatakan bahwa kegiatan Anjangsana ini merupakan bagian dari program rutin Bhabinkamtibmas untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat serta mengedukasi warga tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

“Dengan adanya kegiatan Anjangsana ini, diharapkan masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta selalu menjalin komunikasi yang baik dengan pihak kepolisian,” ujar Kapolsek Nyalindung.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga Desa Kertaangsana yang hadir. Mereka menyatakan kesiapan untuk bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. Anjangsana ini juga menjadi momen penting untuk mempererat silaturahmi antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta suasana yang harmonis dan kondusif di Desa Kertaangsana.